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Дарья Соколова:
� Моему сыну на прошлой не�

деле исполнилось два года. Реши�
ли отдать его в садик, но все бли�
жайшие переполнены, а стоимость
частного садика для меня слишком
велика. Есть ли у нас в области
программа по увеличению количе�
ства детских садов? И если есть,
то когда она будет реализована?

� Хороший вопрос. Челябин�
ская область по обеспечению
детскими дошкольными учреж�
дениями занимает одно из веду�
щих мест в РФ. Сегодня удовлет�
ворено более 76% заявок. Но мы
понимаем, что этого мало. Зада�
ча – 100% желающих обеспечить
детскими садами, это очень важ�
но, это решение демографичес�
кой ситуации. Поэтому совмест�
но с губернатором принято реше�
ние выделить дополнительно из
областного бюджета миллиард
рублей на ремонт, реконструк�
цию помещений и обустройство
их под детские учреждения. Се�
годня такая программа разраба�
тывается главами муниципаль�
ных образований, определяются
территории, где эта работа будет
проведена. Мы надеемся, что при
реализации этой программы бу�
дет создано 25�30 тысяч детских
мест. Задача стоит следующая:
планы должны быть реализова�
ны в течение этого и следующего
годов.

Андрей:
� Владимир Викторович, чем

Вам запомнилась больше всего
уходящая неделя?

� Прежде всего тем, что я был
удостоен высокой чести – был
приглашён в Кремль президен�
том РФ на празднование Дня
России и участвовал в церемонии
вручения государственных пре�
мий выдающимся деятелям куль�
туры, науки, искусства. На меня
это произвело большое впечатле�
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Поговорили в режиме он�лайн
14 июня на сайте Chelyabinsk.ru проходила онлайн�
конференция председателя Законодательного Собрания
Челябинской области, руководителя регионального
отделения партии «Единая Россия» Владимира Мякуша. За
час работы Владимир Викторович сумел ответить на 19
вопросов, все остальные переданы на сайт ЗСО и также
получат свои ответы. Мы в сокращении публикуем диалог
с пользователями Интернета, понимая, что не все наши
читатели имеют возможность работать с компьютером.

Труд и отдых южноуральских школьников
По согласованию с депутатами Законодательного Собра�

ния Челябинской области губернатор Пётр Сумин направил
около 15 миллионов рублей на организацию отдыха и времен�
ной занятости детей и подростков во время каникул.

Большая часть средств, 9 600 тысяч рублей, пойдёт на созда�
ние летних трудовых отрядов. Всего за время каникул трудоустро�
ить смогут как минимум 40 тысяч юных южноуральцев от 14 до 18
лет. Это на восемь тысяч больше, чем в прошлом году. Деньги об�
ластного бюджета расходуются в основном на оплату труда школь�
ников. Также зарплата ребятам частично начисляется из муници�
пальных бюджетов и из средств предприятий, организаций, свои
отряды создают и местные депутаты. Этим летом подростки смо�
гут заработать от одной до трёх тысяч рублей в месяц. В основном
мальчишки и девчонки заняты на ремонте школ, детских садов, бла�
гоустройстве дворов.

Еще 3 300 тысяч рублей распределено между муниципальными
образованиями. В городах и районах откроются летние полевые
лагеря для трудных подростков, состоящих на учёте в органах внут�
ренних дел. В этом году на эти цели из областного бюджет направ�
лено на один миллион рублей больше, чем в прошлом году. В похо�
ды ребята отправляются с удовольствием. Многие бывают в подоб�
ных лагерях не по одному разу, просятся повторно. Подросткам нра�
вится романтическая атмосфера походов: костры, палатки, живо�
писная природа Южного Урала.

Кроме того, средства областного бюджета направлены на про�
ведение профильных смен в летних лагерях области. Так, две спе�
циализированные смены организует челябинский лицей № 31.
Этим летом в лагере имени Юрия Гагарина под Озёрском соберут�
ся ребята, увлечённые компьютерами и робототехникой.

Яков САМОЙЛОВ

ние. Как и сам президентский
приём.

Светлана Волкова:
� Я многодетная мать, имею 5

совершеннолетних детей. Меня ин�
тересует вопрос, имею ли я право
на получение знака отличия «Ма�
теринская слава» и единовремен�
ного пособия? В соцзащите не мо�

гут дать конретных разъяснений по
поводу того, кто имеет право на
выплаты и какие документы нуж�
но предоставить?

� Согласно принятому закону
определены основные критерии
награждения этой медалью мно�
годетных матерей. По нему воп�
рос о представлении к награжде�

нию решается на муниципальном
уровне, то есть администрации
городов и районов подают мате�
риалы в министерство соцзащи�
ты Челябинской области. Соот�
ветственно, министерство гото�
вит наградные документы в об�
щественный совет по наградам. И
тот рекомендует губернатору и
ЗСО присуждение этой медали.

К сожалению, и это нужно
признать, сегодня механизм реа�
лизации этого закона до конца не
доработан. Поэтому губернато�
ром области даны соответствую�
щие поручения доработать этот
порядок и в этом году рассмот�
реть материалы по присуждению
этого высокого звания. Что каса�
ется Вашего вопроса, можете
прислать Ваши документы в ЗСО
области, мы разберёмся и дадим
Вам ответ.

Андрей Корецкий:
� Владимир Викторович, поче�

му в предварительные списки ЧРО
«Единая Россия» не попали депу�
таты Государственной Думы Ми�
хаил Гришанков и Дмитрий Ерё�
мин? Могут ли эти депутаты как�
то повлиять на ситуацию, обратив�
шись к федеральному руководству
партии? Кто, по Вашему прогнозу,
будет отсеян из южноуральских
списков в результате праймериз?

� Сегодня никто ещё не готов
сказать, кто будет в списках депу�
татов Госдумы. Всё это решит
внутрипартийное голосование.
Ну, а после этого, чтобы оконча�
тельно сверить общественное
мнение с партийным, мы прове�
дём соцопросы. И согласно этим
рейтингам будет составлен окон�
чательный список. Что касается
высших руководящих органов
партии, то в региональные спис�
ки могут внести изменения Пре�
зидиум генерального совета и
Бюро высшего совета партии.

333 000 загорающих
На отдых и оздоровление 333 тысяч южноуральских детей

в лагеря Челябинской области направлено более 700 милли�
онов рублей.

Первым в Челябинской области и в Уральском федеральном ок�
руге принял детей на отдых лагерь «Ильмены». Первая смена про�
шла с 23 мая по 9 июня. Массовые заезды в детские оздоровитель�
ные лагеря области состоялись с 1 по 5 июня.

На организацию летней кампании 2007 года направлено 700
миллионов рублей из бюджетов всех уровней. На эти средства, по
прогнозам министерства образования и науки Челябинской обла�

Губернаторские
абитуриенты

Губернаторский приём в
вузы из сельских и горноза�
водских районов ведётся в
Челябинской области с
1998 года. С тех пор число
поступающих в вузы по це�
левому набору выросло на
треть. В этом году направ�
ления на поступление полу�
чили 599 выпускников юж�
ноуральских школ.

Такие направления выда�
ются ребятам на местах. Каж�
дую кандидатуру внимательно
рассматривает муниципаль�
ная межведомственная ко�
миссия. Принимаются во вни�
мание потребности района в
специалистах с высшим обра�
зованием, оценки абитуриен�
та. Преимущество отдаётся
юношам и девушкам из мало�
обеспеченных семей, которые
окончили школу на «хорошо» и
«отлично».

Чаще других жители сель�
ских районов выбирают для
поступления Челябинский аг�
роинженерный университет,
туда в этом году собираются
подавать документы 120 чело�
век. Ещё 92 абитуриента будут
поступать в Челябинскую ме�
дицинскую академию, педаго�
гами хотят стать 53 выпускни�
ка школ.

На сегодняшний день пос�
ле окончания вуза обратно в
свои города и сёла приезжа�
ют от 30% до 50% молодых
людей, получивших направле�
ния. Кто�то отсеивается в те�
чение учёбы, кто�то поступает
в аспирантуру, кто�то создаёт
семью, а некоторые просто
пользуются возможностью
остаться в областном центре.
В связи с этим порядок орга�
низации губернаторского на�
бора со следующего года бу�
дет изменён. Этот вопрос бу�
дет обсуждаться на совете
ректоров 26 июня, сообщает
пресс�служба губернатора
Челябинской области.

Всероссийский Сабантуй
30 июня в Челябинске состоится Всероссийский Сабантуй.

В этом году страна отмечает 450�летие добровольного вхож�
дения Башкирии в состав России.

Полным ходом идёт подготовка программы с участием профес�
сиональных и любительских национальных коллективов Южного
Урала и гостей праздника. На праздник плуга приедут делегации
54 регионов России.

Сабантуй будет сопровождаться концертом артистов татарской
и башкирской эстрады, народных коллективов из городов и райо�
нов области, а также гостей из Татарстана и Башкирии. Все желаю�
щие смогут поуча�
ствовать в нацио�
нальных обрядах и
спортивном состя�
зании на поясах, а
также в весёлых
конкурсах: битье
горшков и петуши�
ных боях. Кроме
того, на детской
площадке будут
проводиться наци�
ональные игры и
соревнования для
маленьких. В тече�
ние всего мероп�
риятия для зрите�
лей и гостей праз�
дника будет орга�
низована дегуста�
ция блюд татарс�
кой и башкирской
кухни, а также про�
дажа памятных су�
вениров.

сти, смогут восстановить силы и укрепить здоровье 333 тысячи
мальчишек и девчонок: 308 тысяч школьников и 25,5 тысячи уча�
щихся профтехучилищ.

Кроме того, на приобретение путёвок в лагеря, палаточные и
скаутские отряды для 10 тысяч южноуральских детей�сирот и ин�
валидов, а также ребят из малообеспеченных семей, направлено
более 29 миллионов рублей.

В детских трудовых отрядах в городах и районах области будет
занято 35 тысяч подростков. На организацию рабочих мест для под�
ростков на время каникул, а также оплату их труда направлено 63
миллиона рублей, из них 20 миллионов рублей – из областного бюд�
жета, сообщает пресс�служба губернатора Челябинской области.

Человек�празд�
ник: искренний, от�
крытый, улыбчивый
и отзывчивый, – та�
ким помнят родные,
друзья, коллеги
председателя обла�
стной Думы, а затем
Законодательного
Собрания Челябинс�
кой области, секре�
таря регионального
отделения партии
«Единая Россия»
Виктора Давыдова,
которого не стало 19
июня 2005 года.

Магистральный газопровод в посёлке проложили,
но «зацепиться» за него жители не могут, – доложила
на последнем рабочем совещании по газификации
Станицы Магнитная председатель посёлка Галина За�
вьялова. Один из старейших посёлков, давший нача�
ло Магнитогорску и расположенный в центре города,
до сих пор живёт в условиях XVIII века: без газа, воды,
канализации, дорог…

13 млрд. рублей экономии на больничных листах
– таким будет ежегодный экономический эффект от
реализации федеральной целевой программы (ФЦП)
«Развитие физической культуры и спорта в РФ на
2006�2015 гг.». Рассчитанная на 10 лет, программа
делает акцент на развитии и модернизации спортив�
ной инфраструктуры, поддержке тренерских кадров
и пропаганде здорового образа жизни.

Порядок на
розничных рынках

Президент России Вла�
димир Путин подписал за�
кон об изменениях в феде�
ральный закон «О рознич�
ных рынках и о внесении из�
менений в Трудовой кодекс
Российской Федерации».
Основное изменение зат�
рагивает вступление в силу
закона о деятельности роз�
ничных рынков с 1 августа
2007 года.

Данная поправка даёт до�
полнительную возможность, в
первую очередь, руководите�
лям розничных рынков и ад�
министраций муниципальных
образований привести дея�
тельность рынков в соответ�
ствие с требованиями феде�
рального законодательства.

Напомним, что на начало
года в Челябинской области
действовало 189 розничных
рынков. На сегодняшний день,
по данным органов местного
самоуправления, на террито�
рии области зарегистрирова�
но в качестве рынков 122 тор�
говых объекта, из которых 36
– специализированные роз�
ничные и 86 – универсальные
рынки. 67 розничных рынков
перешло в другие формы тор�
говли. На областном уровне
депутатами Законодательно�
го Собрания Челябинской об�
ласти сформирована вся нор�
мативно�правовая база по
данному вопросу: приняты за�
кон области «Об организации
розничных рынков на террито�
рии Челябинской области»;
ряд постановлений губерна�
тора Челябинской области,
регламентирующих деятель�
ность розничных рынков.

По традиции руководство об�
ласти, правительство и депутаты,
представители общественных
организаций, партий и обычные
люди несут торжественные вен�
ки к посту № 1 – Вечному огню.
Огню памяти, который не угаса�
ет в наших сердцах.

Также в театральном корпусе
Дворца пионеров и школьников
им. Н.К. Крупской областного
центра прошло городское благо�
творительное мероприятие, по�
свящённое Дню памяти и скор�
би.

Во Дворец пионеров было
приглашено 470 человек, среди
которых – дети погибших защит�
ников Отечества и ветераны.
Всем приглашённым вручили
единовременную социальную
выплату в размере 500 рублей,
отдельно прошло чествование
юбиляров, которым в этот день
исполнилось 70 лет. В концерт�
ной программе приняли участие
творческие коллективы и испол�
нители Челябинска.

В связи с памятной датой вдо�
вам погибших участников Вели�
кой Отечественной войны пре�
дусмотрена единовременная со�
циальная помощь в размере 1 000
рублей, которую работники по�
чты доставят на домашний адрес.
Сегодня в Челябинске осталось
около 300 женщин, потерявших
мужей во время Великой Отече�
ственной войны и не вступивших
в повторный брак.

День начала Великой Отечественной войны – день памяти и скорби для всех россиян и
наших братских народов. «Киев бомбили, нам объявили, что началася война», –
зафиксировала песня тот исторический момент. Война – это не только солдатское дело.
Это боль матерей, жён, детей. Потому 22 июня многие вспоминают родных и близких, те
суровые годы. Слёзы у мемориалов в этот день, наверное,  самые искренние.
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2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

Продолжение, начало на стр. 1
Евгения Фомина:
� Не напоминает ли Вам партия «Еди�

ная Россия» коммунистическую партию,
членом которой Вы являлись и благодаря
которой, собственно, и занимаете столь
высокую должность?

� На мой взгляд, «Единая Россия» –
это партия нового типа. И разница в том,
что она сегодня строит свою работу, в от�
личие от КПСС, с привлечением широ�
ких слоёв населения. Не ограничивает
вступление в свои ряды, принимает всех
достойных людей. В КПСС же была чёт�
кая пропорция, которая накладывала
определённые ограничения. Но нельзя
отрицать того полезного и положитель�
ного, что было в КПСС. Того, что я про�
шёл хорошую школу в комсомоле и
партии, я никогда не отрицал и не отри�
цаю. Могу сказать больше – накоплен�
ный опыт сегодня я применяю, работая
в качестве секретаря партии «Единая
Россия».

Наталия Сарапулова:
� Состояние водоснабжения населён�

ных пунктов Челябинской области и Че�
лябинска ещё в 2001 году в работе «Обес�
печение Челябинской области питьевой во�
дой», выполненной по заявке Главного уп�
равления по радиационной и экологичес�
кой безопасности, было признано неудов�
летворительным. По настоящее время ра�
бот, направленных на решение этой про�
блемы, практически не осуществлялось, а
состояние источников водоснабжения про�
должает ухудшаться. Какие мероприятия
предполагаются в будущем для решения
этих проблем?

� Действительно, необходимо прове�
сти мероприятия по контролю за каче�
ством питьевой воды. С 2007�2008 годов
в реализации Водного кодекса перерасп�
ределены полномочия с федерального
уровня на региональный. В разрабатыва�
емых и принимаемых законах заложена
установка на скорейшее улучшение водо�
снабжения населения. Проблема очень
важная, и разовыми мерами мы её не смо�
жем решить. Здесь должна быть разрабо�
тана долговременная программа, над ней
мы будем работать ближайший год. Со�
ответствующие поручения будут даны ко�
митету ЗСО.

Владимир:
� Намерены ли Законодательное Со�

брание и партия «Единая Россия» повли�
ять на ситуацию, которая сложилась вок�

Поговорили в режиме он�лайн

руг ДС «Алмаз», который не сегодня, так
завтра уйдёт в частные. А сотни и сотни ле�
нинских мальчишек и девчонок будут си�
деть по подвалам вместо того, чтобы зани�
маться физической культурой и спортом.

� Тема новая, раньше, по�видимому,
не возникала. Позиция депутатов и реги�
онального отделения партии здесь одно�
значна: не только сохранять все спортив�
ные сооружения, но и расширять
спортивную базу. Только за последнее
время у нас вошли в строй действующих
ДС «Молния», «Спорт�Метар». Сегодня
строятся 5 ФОКов, дворец спорта в Сат�
ке. Сегодня началось возведение дворца
для ХК «Трактор». Мы разберемся в этой
ситуации. Пожалуйста, передайте извес�
тную Вам информацию на сайт ЗСО, мы
займёмся этим случаем. Или обратитесь
ко мне лично, телефон приёмной 239�25�
05.

Сергей Д.:
� Скажите, пожалуйста: 1) каким обра�

зом формируется партийный список «Еди�
ной России» по Челябинской области в Го�
сударственную Думу? 2) Почему в партий�
ном списке находятся люди, которые впос�
ледствии в Думу не пойдут?

� Сегодня формирование Госдумы
идёт на основании принятых федераль�
ных законов. И все депутаты будут изби�
раться только по партийным спискам.
Каждая партия определяет своих канди�
датов и пути и методы обсуждения их
кандидатур. Что касается «Единой Рос�
сии», у нас принята чёткая программа
выдвижения и широкого обсуждения

предлагаемых кандидатов. Согласно ре�
шению вышестоящих центральных
партийных органов нашему региональ�
ному отделению установлена квота – 12
человек.

Внутрипартийное голосование долж�
но пройти во всех местных отделениях
партии (их 49) в июле этого года. По ито�
гам этого обсуждения будет составлен
список кандидатов в депутаты Госдумы.
На прошедшей неделе, 8 июня, президи�
ум регионального отделения утвердил
список для внутрипартийного голосова�
ния. Мы заинтересованы в том, чтобы
как можно больше кандидатур было вне�
сено в этот список. Сейчас в нём 15 чело�
век, поэтому уже сейчас ясно, что трое не
попадут в число кандидатов.

Что касается губернатора Челябинс�
кой области и меня, то вышестоящие
партийные органы рекомендовали наши
кандидатуры включить в лидирующую
тройку этого списка, так как мы являем�
ся лидерами и в политическом, социаль�
ном плане. Чтобы избиратели видели, кто
возглавляет список, какие будут програм�
мы, планы, политика, что ожидать от
кандидата из списка. Это процедура об�
щепринятая, и сегодня любая партия,
формируя список, ставит первыми влия�
тельных людей. Сегодня Пётр Иванович
Сумин является нашим региональным
лидером.

Станислав Табулин:
� В Москве и Московской области от�

крылся и успешно работает Фонд содей�
ствия кредитованию малого бизнеса, орга�

низованный Юрием Лужковым, бюджет
фонда около полумиллиарда рублей. Фонд
содействует начинающим и развивающим�
ся предпринимателям, выступая поручите�
лем и инвестором. Аналогичный Фонд хо�
чется увидеть и в Челябинской области.

� Спасибо за вопрос. Сегодня разви�
тию малого, среднего бизнеса уделяется
внимание не только в Московской, но и
в Челябинской области. Депутаты обла�
сти активно продвигают эти идеи. В на�
шем регионе созданы неплохие условия
для развития бизнеса. Вопросы его раз�
вития и поддержки ежегодно обсуждают�
ся на форумах, принимается программа
по поддержке малого бизнеса. Мы актив�
но поддерживаем все инициативы, кото�
рые исходят от общественных структур,
и готовы рассмотреть Ваше предложение
по созданию Фонда. С Вашими предло�
жениями обратитесь к моему заместите�
лю Семёну Аркадьевичу Мительману,
уверен, Вы сможете с ним обо всём дого�
вориться.

Александр:
� Сегодня в нашей области всё больше

и больше говорят о предстоящих выборах
в Государственную Думу. Но Вы представ�
ляете Законодательное Собрание, и эф�
фективность, социальная направленность
его работы зависит и от взаимодействия с
нынешними депутатами Государственной
Думы от Челябинской области. Всё равно,
уже можно подвести итоги их работы за
прошедшие 4 года. Как эксперт, можете ли
Вы оценить эффективность работы наших
депутатов Государственной Думы в инте�
ресах Южного Урала?

� Время депутатов�одиночек в Госду�
ме прошло. Сегодня там созданы и рабо�
тают 4 фракции. И от того, насколько
депутат активно работает и взаимодей�
ствует с фракцией, зависит прохождение
его поправок, инициатив, предложений
и лоббирование интересов региона, от
которого он избран. В этом созыве дей�
ствующих депутатов депутаты Госдумы и
ЗСО работали согласованно, в единой
команде. Многие законодательные ини�
циативы ЗСО Челябинской области были
пролоббированы депутатами Госдумы и
сыграли положительную роль в выделе�
нии дополнительных финансовых
средств из федерального бюджета, вош�
ли поправки от области в федеральные
законы. Я бы отметил депутатов Панова,
Лазарева, Крашенинникова, Аристова
как депутатов фракции «Единая Россия».
Они очень тесно контактировали с губер�
натором , который высказывал им свои
предложения и пожелания по решению
вопросов на федеральном уровне.

В союзе с женщинами
В рамках Единого информационного дня депутат Законодательного

Собрания Челябинской области, член фракции «Единая Россия», гене�
ральный директор Златоустовского машиностроительного завода Сер�
гей Лемешевский провёл встречу с активом Златоустовского городско�
го общественного движения «Союз женщин».

Основой встречи послужили слова президента Владимира Путина в ежегод�
ном Послании Федеральному Собранию Российской Федерации 25 апреля 2007
года: «Хотел бы поддержать инициативу об объявлении 2008 года Годом семьи
в России. Рассчитываю, что его проведение позволит объединить усилия госу�
дарства, общества, бизнеса вокруг важнейших вопросов укрепления авторите�
та и поддержки института семьи, базовых семейных ценностей».

В ходе доверительной, заинтересованной беседы были обсуждены вопро�
сы о роли семьи, общественных организаций в воспитании подрастающего
поколения, вопросы поддержки семей в Златоусте, возрождения нравствен�
ных и духовных ценностей, о проблемах, которые необходимо решать в бли�
жайшее время.

Прокладка магистральных газо�
проводов сюда началась ещё в 2005
году, когда депутатом Законодательно�
го Собрания Челябинской области
округа стал Андрей Морозов. Благода�
ря стараниям народного избранника
стройку финансировала пополам с го�
родом и область. Первыми голубое
топливо увидели жители 28 домов юж�
ной части посёлка, в декабре прошло�
го года газ должен был дойти до 70 до�
мов центральной части, однако ста�
ничники до сих пор обходятся печка�
ми. В канун 264�й годовщины Стани�
цы Магнитная вместе с городской ад�
министрацией Андрей Морозов разби�
рался со строительными недоделками.

Срок сдачи участка газопровода от
улицы Ворошилова до проспекта Ле�
нина и ГРП подрядная организация
«Уралтехмонтаж» переносила на про�
тяжении полугода несколько раз, пе�
рерытая улица Б. Ручьёва пережила
уже зиму и весну. Директор предприя�
тия М. Галимов неуверенно сообщает
комиссии: вряд ли строители успеют
к концу июня. Объективных причин
долгостроя нет: финансирование идёт
стабильно, но ни одного рабочего на
раскопках члены комиссии не увиде�
ли.

� Что же вы за организация? – пы�
тается пристыдить руководителя депу�
тат. – Если бы губернатор увидел, как
вы здесь работаете, никаких бы денег
нам не дал.

На улице Свободы заместитель ру�
ководителя главной подрядной орга�
низации «Челябинскгазком» Пётр Ка�
рабельщиков объясняет премудрости
проекта, по которому 70 жильцов, пер�
выми собравшие деньги на проект

Магистральный газопровод в посёлке проложили, но «зацепиться»
за него жители не могут, – доложила на последнем рабочем совещании
по газификации Станицы Магнитная председатель посёлка Галина
Завьялова. Один из старейших посёлков, давший начало
Магнитогорску и расположенный в центре города, до сих пор живёт в
условиях XVIII века: без газа, воды, канализации, дорог…

Станицы Магнитная и на прокладку
магистральных сетей, все ещё без газа.

� Рядом с одними нитка газопрово�
да проходит вдоль дома и под землёй,
– возмущается председатель посёлка,
– другим перекидка от магистральной
трубы через дорогу стоит от 60 до 110
тысяч – в зависимости от расстояния
до дома и диаметра трубы.

� Хотите сказать, весь посёлок бу�
дет в таких вот «воздушках»? – недо�
умевает Морозов. – А вы бы сами хо�
тели жить в посёлке, где кругом трубы
над головой?

� Причём «воздушка» здесь прокла�
дывается большого диаметра, – объяс�
няют комиссии технологические тон�
кости, – чтобы избежать прогиба в
большом пролёте. Соответственно и
цена. Если обычно подводка к дому га�
зовой трубы стоит тысячу рублей за
метр, то при такой схеме перехода сто�
имость возрастает до пяти тысяч. Га�
зификация дома в среднем обходится
в 50�60 тысяч, теперь добавьте к ним
еще столько же, если не больше, за пе�
реброс через улицу...

� Давайте смотреть проект по но�
вой, – обращается депутат, – и финан�
сирование тоже. Я понимаю – мы взя�
ли деньги из местного и областного
бюджетов на межквартальные сети, но
если «Челябинскгазком» такой проект
сделал... Мы же хотели, чтобы людям
газ обошёлся не дороже 70 тысяч.

О наболевшем рассказал народно�
му избраннику Николай Шушарин,
живущий по улице Свободы:

� Когда монтировали трубу магис�
трального газопровода, врезки не де�
лали, хотя проекты уже были готовы у
тех, кто сдавал деньги. При монтаже

неопрессованного газопровода врезка
стоит 400 рублей за стык, а теперь нам
приходится платить до трёх тысяч за
стык – врезка под давлением...

� Посмотрим проект, смету, предус�
матривалась ли там эта врезка. Если
нет – газопровод не может быть при�
нят, он в нерабочем состоянии. Про�
кладка магистрального газопровода не
самоцель, наша задача – подать жите�
лям газ, – подытожил Андрей Андре�
евич.

Напротив дома № 77 вышли стари�
ки Синицких. У бабы Зои вся надежда
на депутата: газа по�прежнему нет, а
она всё ходит по конторам, оформля�
ет документы да субсидии, и каждый
раз с неё требуют то новые справки, то
договоры.

� Мы такую тяжёлую жизнь прожи�
ли. Я на этой улице родилась, жила
здесь с родителями в землянке, отец с
братом погибли на фронте… Навер�
ное, умрём с дедом – не дождёмся газу.

Квартальная Клавдия Дегтярёва
сетует:

� Ездить невозможно, воду маши�
нами возят через день, поливать ово�
щи в огороде нечем. А к газу я всё рав�

но не подключусь – где шестьдесят
тысяч возьму? Живу�то с сыном�
инвалидом.

С водопроводом, как и с газом:
кому как повезёт. Николай Шуша�
рин с улицы Свободы, например,
два года, как «с водой». Тогда уста�
новили колонки, а «Водоканал» дал
разрешение на подводку в дом, вме�
сте с проектом вода обошлась Ни�
колаю в шестнадцать тысяч. В се�
верной части посёлка тоже проло�
жили водопровод, только пользо�
ваться водой из него жители не мо�
гут. Цена вопроса для живущих на
противоположной части улицы –
до 20 тысяч.

� Чтобы дать воду, – объясняет
руководство «Водоканала», – нуж�
но закольцевать трубы, получить

заключение санэпидемстанции…
� Да поставьте вы пока в конечную

точку колонку, как это делается в дерев�
нях, – возмущается Морозов. – То, что
вы воду бочками возите, – вообще ни�
каких санитарных норм не выдержива�
ет. Промывайте водовод, делайте ко�
лонки, снижайте, в конце концов, соб�
ственные затраты и давайте тёте Клаве
сделаем подарок ко Дню города. Двад�
цать пятого мы снова придём сюда и
вместе попьём холодной водички.

Станичники благодарят депутата и
членов комиссии за то, что расшеве�
лили строителей. И всё ж напоследок
недоверчиво спрашивают: будет ли газ
к отопительному сезону? Там, где у
многих стоит печка, надо ставить ко�
тёл. Ломать – не ломать?

� Если у вас всё готово�подведено,
на руках договор – будет вам газ в бли�
жайшее время, – заверяет «Челябинс�
кгазком».

� Слышали? Карабельщиков слово
дал, – добавляет Андрей Морозов. –
Можете ломать печку. Если газа не бу�
дет, он переедет жить в ваш дом, а вы
– в его. У него всё есть: и газ, и вода...

Людмила БОРЮШКИНА

В начале встречи председатель общественного движения Раиса Непомня�
щая рассказала о работе «Союза женщин», проводимой в Златоустовском го�
родском округе. Далее «непротокольный» разговор продолжили все желающие.

Присутствующие говорили не только о том, какой видят роль семьи в воспи�
тании, но и задавали друг другу вопросы, спорили – вместе искали выход из
существующих проблем. По мнению представителей «Союза женщин», одной
из причин семейного неблагополучия является слабая экономическая самосто�
ятельность семей, что порождает число семей, находящихся в социально опас�
ном положении и нуждающихся в различных мерах социальной поддержки.

К примеру, в своём выступлении социолог, член общественного движения
Елена Верзакова акцентировала внимание на проблемах среднестатистичес�
ких семей. Разговор зашёл о тех семьях, которые составляют костяк общества
и которые обделены должным вниманием со стороны государства: «Может быть,
стоит государству направить часть средств туда, где можно быстро получить
мощный эффективный результат, не затратив на этого много сил?»

� Мы много говорим сегодня о повышении роли семьи, я думаю, что не про�
сто должен идти разговор, а должны быть конкретные предложения, – отметил
по ходу беседы Сергей Лемешевский. – И только вместе, сотрудничая, можно
достичь результата. Кроме того, необходимо расширять общественные связи,
информировать жителей города об уже имеющихся и новых возможностях раз�
вития семьи и улучшения жизни.

В завершение визита депутат Законодательного Собрания Сергей Лемешев�
ский ответил на многочисленные вопросы по различным направлениям своей
деятельности и предложил активу общественной организации выступить с ини�
циативами по вопросам общественной жизни, внести предложения в органы
государственной власти и местного самоуправления. Депутат им в этом обе�
щал оказать всяческую поддержку.

Максим ПИСЬМЕННЫЙ
Фото Владимира ГАЛЫНКИНА

Окончание в следующем номере

Домик на окраине
Определённый выход из состояния хронической нехватки жи�

лья челябинские парламентарии видят в строительстве коттедж�
ных посёлков близ городской черты. Они могут появиться уже в
ближайшее время. Этому будут содействовать изменения в обла�
стном законе «О земельных отношениях».

� Настоящим законом наследникам объектов недвижимого имуще�
ства предоставляется право бесплатно приобрести в собственность, в
фактическое пользование земельный участок без судебных процедур, –
комментирует законопроект председатель комитета по экономической
политике Семён Мительман. – Ранее право собственности наследники
были вынуждены подтверждать в судебном порядке. Этот вопрос мы об�
судили в Государственной Думе и нашли там понимание. В связи с этим
мы предлагаем внести изменения в федеральный закон «О земельных
отношениях».

Так называемый закон «о дачной амнистии» на контроле у губернато�
ра. И председатель ЗСО Владимир Мякуш поставил исполнение закона
«О земельных отношениях» в ряд приоритетных задач. Регулярно про�
водятся совещания рабочих групп по исполнению этого закона, в ходе
которых были замечены проблемы в федеральном законодательстве,
касающиеся наследников – родственников тех граждан, которые полу�

чили земельные уча�
стки, но не оформи�
ли на них право соб�
ственности. Поэтому
парламентарии по�
считали необходи�
мым предоставить
возможность на�
следникам недвижи�
мого имущества бес�
платно оформить
своё право в рамках
«дачной амнистии».

Вторая часть за�
кона касается о на�
делении правитель�
ства Челябинской
области правом из�
менения границ на�

селённых пунктов Челябинской области с целью добавления земельных
участков для строительства коттеджных посёлков. Мнение председате�
ля комитета по экономической политике – давно пора вокруг города
возводить коттеджные посёлки для среднего класса. С внедрением этих
поправок процесс реализации национального проекта «Доступное и ком�
фортное жильё» пойдёт гораздо быстрее.

28 июня проект закона Челябинской области «О внесении изменений
в статьи 13 и 21 закона Челябинской области «О земельных отношени�
ях» будет представлен вниманию депутатов в первом чтении.

Ирина АДЛЕР
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У кого в квартире газ, а у кого и воды нет…
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Помнит только, что по�
чувствовала, как в груди
сильно зажгло, будто разор�
валось что�то. Стало трудно
дышать, перед глазами – кру�
ги, а ноги так и подкосились.
И где�то далеко, словно в тун�
неле, чьи�то голоса, которые
просили вызвать «скорую по�
мощь». Очнулась уже в реа�
нимации, страшное слово
доктора «инфаркт» было не�
понятным, но интуитивно
Мария Васильевна догада�
лась: с ней произошло что�то
очень нехорошее.

Примерно в такой же си�
туации ежедневно в нашей
области оказываются десят�
ки, а то и сотни людей, те, у
кого больное сердце или есть
предрасположенность к сер�
дечно�сосудистым заболева�
ниям.

Среди основных причин
сердечно�сосудистых заболеваний на
первом месте (35%) артериальная ги�
пертония, в 23% смертей повинно ку�
рение, в 20% – повышенный уровень
холестерина в крови, в 14% – абдоми�
нальное ожирение (слишком большой
живот). Недостаточное потребление
фруктов становится причиной преж�
девременной смертности в 12% случа�
ев. В 9% – малоподвижный образ жиз�
ни, примерно в 8% – злоупотребление
алкоголем.

Стоит отметить, что к сердечно�со�
судистым заболеваниям в равной сте�
пени предрасположены и мужчины, и
женщины, но в молодом возрасте от
этого недуга чаще страдают мужчины,
женская часть населения зачастую на�
чинает жаловаться на боли в груди пос�
ле 50 лет. За 2006 год в Челябинской
области от сердечно�сосудистых забо�
леваний умерло около шести тысяч че�
ловек в возрасте до 60 лет.

Кроме того, учёные сделали инте�
ресные наблюдения: оказывается, к
сердечным приступам предрасположе�
ны в основном люди с низким уровнем
образования. С чем это связано, ска�
зать однозначно сложно. Медики лишь
могут строить предположения по пово�
ду плохой информированности таких
людей и большей предрасположенно�

Сердечные проблемы
День Марии Васильевны начался, как обычно. Проснулась в семь
утра, повалявшись в постели ещё пару минут, встала и довольно резво
прошла на кухню, чтобы поставить на плиту чайник. Ноющая боль
где�то глубоко в груди дала о себе знать уже во время завтрака, не
обратив на неё особого внимания, пенсионерка живенько оделась и
отправилась в магазин за покупками. То, что было потом, даже в
страшном сне не всегда приснится.

стью к вредным привычкам.
Как отметила главный кардиолог

Челябинской области Эмилия Волко�
ва, по России в структуре смертности
сердечно�сосудистые заболевания со�
ставляют 55%, в Челябинской области
эта цифра чуть ниже – 53%. Даже сре�
ди людей в возрасте до 60 лет смерть от
болезней сердца среди всех причин со�
ставляет 30,3 процента. Для сравнения,
дорожно�транспортные происшествия
– 2,4%, хотя считается, что именно в
ДТП страна несёт самые большие по�
тери среди лиц трудоспособного возра�
ста.

Кардиологи давно бьют тревогу по
поводу постоянно растущей смертно�
сти от сердечно�сосудистых заболева�
ний. Кажется, голоса врачей были ус�
лышаны в правительстве страны. В мае
состоялась встреча первого вице�пре�
мьера Дмитрия Медведева с ведущими
кардиологами России, на которой об�
суждалась проблема сердечно�сосуди�
стых заболеваний. В этой встрече от
Уральского региона приняла участие
профессор Эмилия Волкова.

Для изменения ситуации было
предложено два основных направле�
ния работы.

� Во�первых, необходимо улучшить
качество оказываемой медицинской

помощи при неотложных случаях: ин�
фаркт миокарда, сердечная недоста�
точность, тромбоэмболия, – уверена
Эмилия Григорьевна. – Безусловно,
необходимо использование высоких
технологий в лечении подобного рода
заболеваний. Кроме того, необходимо
выработать действенные стандарты
оказания медицинской помощи, они
должны быть сквозными: продолжать�
ся от догоспитального этапа до реаби�
литации. Но это позволит снизить
смертность от сердечно�сосудистых

болезней лишь на 15%, это
уже подчитано учёными. А
80�85% успеха в снижении
смертности от сердечных
болезней принадлежит
профилактическим мероп�
риятиям. Здесь важно выс�
троить грамотную страте�
гию профилактики. Долж�
на быть хорошая информи�
рованность населения. К
примеру, есть предложения
создать специализирован�
ный медицинский телеви�
зионный канал, разрабо�
тать и внедрить федераль�
ную программу по профи�
лактике сердечно�сосудис�
тых заболеваний. Во�вто�
рых, необходим контроль
факторов риска, то есть тех
факторов, которые по боль�
шому счёту виноваты в 75�
80 процентах случаев сер�
дечно�сосудистых заболе�
ваниях. Но для грамотной

организации необходимо вести мони�
торинг факторов риска. Кстати, Челя�
бинская область одна из первых в стра�
не начала проводить такие мониторин�
ги.

В настоящее время в Челябинской

области внедряется инновационный
пилотный проект, который позволит
оценить результативность работы по
контролю гипертонии с целью сниже�
ния преждевременной смертности.
Проект внедряется в Сосновском рай�
оне, Коркино и Челябинске – на базе
городской клинической больницы №3.
Большую поддержку в реализации про�
екта оказывают Фонд обязательного
медицинского страхования и первый
заместитель губернатора Челябинской
области Андрей Косилов. В случае по�
ложительных результатов, на что, бе�
зусловно, надеются участники, внедре�
ние проекта начнётся и в других тер�
риториях области.

В настоящий момент благодаря уси�
лиям Уральского продюссерского цен�
тра, челябинских кардиологов, облас�
тной Общественной палаты разработа�
на концепция и уже выходит в эфир
новая телевизионная программа «Здо�
ровье региона», а Челябинское регио�
нальное отделение партии «Единая
Россия» приняло программу «Здоровое
сердце», направленную на решение
проблем кардиологии.

Эмилия Волкова уверена: чтобы
снизить риск сердечных болезней, не�
обходимо вести здоровый образ жизни,
не курить, не злоупотреблять алкого�
лем, знать свой уровень артериального
давления и холестерина, постоянно их
контролировать, иметь нормальную
массу тела. Важно правильно питаться,
рацион должен быть разнообразным и
полноценным, с фруктами и овощами
(до 500 граммов в день), кашами и хле�
бом, без избытка жирной пищи. И ко�
нечно же, нужна физическая актив�
ность – причём достаточно ежедневной
30�40�минутной ходьбы. И здоровое
сердце вам гарантировано.

Ирина ЯББАРОВА

Премии за призвание
В Законодательном Собрании Челябинской области состоялась тор�

жественная церемония награждения премиями Законодательного Собра�
ния работников здравоохранения. Председатель Законодательного Со�
брания Владимир Мякуш поздравил собравшихся с праздником – Днём
медицинского работника.

� С каждым годом всё больше средств мы вкладываем в развитие медицины,
– отметил Владимир Викторович. – Благодаря новому оборудованию и вашему
профессионализму сократилось количество смертей, улучшилось медицинское
обслуживание и в целом здоровье населения нашей области. Нам удалось ре�
шить вопрос о выделении средств на строительство областного кардиологичес�
кого центра. Но останавливаться на этом не собираемся. Важнейшая задача –
продолжить работу по обновлению оборудования в городах, посёлках, дерев�
нях нашей области. А также награждать вас премиями, чтобы вы работали ещё
лучше. Труд врача – это не только профессия, но и призвание.

50 медицинских работников – от фельдшера до заведующего отделением –
получили из рук председателя Законодательного Собрания дипломы лауреатов,
серебряные нагрудные знаки и премии по 30 тысяч рублей.

Настоящим украшением церемонии стало выступление детского коллекти�
ва «Ванька�встанька» центра развития ребёнка детского сада № 435 города Че�
лябинска со стихами и праздничной песней.

Официальные отписки
Депутаты Законодательного Собрания Челябинской области возмущены

письмами, которые приходят в ответ на их обращения в Правительство Рос�
сийской Федерации. Несмотря на то, что все обращения касаются крайне
важных сторон жизни южноуральцев, челябинские парламентарии, порой,
получают лишь официальные «отписки».

В частности, на последнем заседании комитета по бюджету и налогам 20 июня
было одобрено обращение Заксобрания к председателю Государственной Думы,
руководителю фракции «Единая Россия» Борису Грызлову о необходимости уста�
новления порядка контроля платы за негативное воздействие на окружающую сре�
ду, осуществляемого органами государственной власти субъектов Российской
Федерации.

Дело в том, что ещё с 1 января 2006 года федеральным законом «Об охране
окружающей среды» полномочия по контролю за полнотой и своевременностью
поступления в бюджет платы за негативное воздействие на окружающую среду по
объектам, не подлежащим федеральному государственному экологическому кон�
тролю, возложены на исполнительную власть региона. Однако порядок такого кон�
троля до сих пор не установлен, как нет и перечня таких объектов. Следовательно,
область не является администратором платы, и следовательно, не может привле�
кать к ответственности организации за правонарушения, связанные с исчислени�
ем и уплатой платежей. Впрочем, нормы по начислению пени за несвоевремен�
ное перечисление платежей также нет.

Законодательным Собранием Челябинской области в декабре 2006 года в ад�
рес Правительства Российской Федерации было направлено обращение с
просьбой исправить эти упущения. Ответ на обращение был получен. Но не от
Правительства Российской Федерации, в компетенции которого находится реше�
ние данных вопросов, а от Ростехнадзора, который, признавая необходимость
соответствующего нормативно�правового акта, по существу не сообщает о сро�
ках принятия указанного порядка.

«Уважаемый Борис Вячеславович, …учитывая крайне неблагоприятную эко�
логическую обстановку в Челябинской области, депутаты Законодательного Со�
брания Челябинской области обращаются к Вам с просьбой оказать содействие
по ускорению: установления порядка контроля платы за негативное воздействие
на окружающую среду, осуществляемого органами государственной власти
субъектов Российской Федерации; введения нормы по начислению пени за не�
своевременное перечисление платы; утверждения перечня объектов, подлежа�
щих федеральному государственному экологическому контролю, по территори�
ям субъектов Российской Федерации».

На заседании комитета депутаты обсудили ещё одну «отписку» из Правитель�
ства, на этот раз министры «завернули» обращение южноуральского и ещё не�
скольких региональных парламентов о необходимости увеличения в бюджете
Фонда социального страхования РФ на 2007 год ассигнований на оплату путёвок
на санаторно�курортное лечение отдельным категориям граждан и обеспечение
инвалидов техническими средствами реабилитации, включая изготовление и ре�
монт протезно�ортопедических изделий. Дело в том, что средств, выделенных ре�
гиональным отделениям Фонда на 2007 год на эти цели, на всех нуждающихся
однозначно не хватит.

� В Челябинской области с каждым годом снижается обеспеченность льготных
категорий граждан путёвками на санаторно�курортное лечение, предоставляемых
за счёт средств Фонда социального страхования России, – говорит управляющая
Челябинским региональным отделением Фонда Ядвига Соколова. – Так, в 2005
году путёвками обеспечено 92 процента граждан, состоящих в очереди, в 2006
году – только 74 процента. По состоянию на 1 января 2007 года не обеспечено
путёвками 4,4 тысячи граждан, нуждающихся в санаторно�курортном лечении. В
2007 году на данные цели необходимо предоставить 293,2 млн. рублей, а ЧРО ФСС
выделило лишь 114,7 млн. рублей, что составляет 39 процентов от потребности.

Аналогичная ситуация складывается при финансировании расходов на обес�
печение инвалидов техническими средствами реабилитации. Выделенные на 2007
год ассигнования в сумме 86,5 млн. рублей позволят профинансировать только
53 процента от ожидаемых заявок (в 2005 году обеспечен 91 процент заявок ин�
валидов, в 2006 году – 58 процентов).

� Дело в том, – продолжает Ядвига Георгиевна, – что средства реабилитации,
как и протезно�ортопедические материалы, совершенствуются, а значит, стано�
вятся дороже. Вместе с тем, мы не можем отказать, например, слабовидящим в
«говорящих» градусниках или тонометрах, а слабослышащим – в приобретении
телевизоров с титрами.

Ответ на первое обращение южноуральских законодетелей по этому вопросу
был получен, однако пришёл он не из Правительства РФ, а из Министерства здра�
воохранения и социального развития страны. Но там ссылаются на ограничение
объёмов средств на путёвки, рассчитанных исходя из стоимости социальных ус�
луг в размере 450 рублей, определённых федеральным законодательством. Од�
нако законодательство не предусматривает ограничение прав соответствующих
категорий льготников на санаторно�курортное лечение какой�то методикой. По
увеличению бюджетных ассигнований на обеспечение инвалидов техническими
средствами реабилитации вопрос также не решён. При этом не рассмотрена даже
возможность изыскания дополнительных источников ни за счёт средств бюджета
ФСС РФ, ни за счёт федерального бюджета.

Учитывая социальную значимость проблемы, депутаты Законодательного Со�
брания Челябинской области повторно обращаются по данному вопросу к Пред�
седателю Правительства Российской Федерации Михаилу Фрадкову.

Ольга БОРОДЁНОК

Что подарить библиотекарю?
Библиотеки Челябинской области отвечают мировым критериям: объём

литературы в нужном количестве приходится на душу населения, ежегодно
в сельских районах открываются библиотеки «нового поколения», да и по
качеству фонды сформированы на высшем уровне.

Подготовлен проект второго корпуса областной публичной библиотеки, на стро�
ительство которого министерство пытается получить софинансирование из феде�
рального бюджета. Подобная информация об исполнении на территории Челябин�
ской области федерального закона «О библиотечном деле» получила высокую оцен�
ку депутатов на заседании комитета ЗСО по делам молодёжи, культуре и спорту.

Единственный показатель отчёта, который омрачал оптимистическую статис�
тику, – низкая заработная плата сотрудников библиотек. Об этом на заседании
комитета рассказал министр культуры Челябинской области Владимир Макаров.

Ссылаясь на Послание президента о повышении уровня культуры населения,
министр заметил, что деньги на «духовную пищу» выделяются из областного бюд�
жета в достаточном количестве. Всего на комплектование фондов в 2006 году из�
расходовано средств из областного и муниципального бюджета около 40 милли�
онов рублей. Сегодня челябинские библиотеки входят в десятку лучших по стра�
не. Но сотрудники по�прежнему получают чуть больше двух тысяч рублей. А в не�
которых муниципальных районах библиотекари умудряются существовать на пол�
ставки. То есть уровень оплаты труда в некоторых территориях остаётся ниже про�
житочного минимума.

Обращаясь к депутатам, министр культуры долго не объяснял, почему библио�
текари нуждаются в социальной поддержке. В настоящий момент министерство
готовит обращение  к вице�губернатору Андрею Косилову с просьбой о содей�
ствии молодым специалистам, занятым в области культуры. Не только библиоте�
карям, но и актёрам, преподавателям музыки, тем, чей трудовой стаж ещё не до�
стиг пяти лет, вследствие чего они лишены различных надбавок.

Председатель молодёжного комитета Руслан Гаттаров обещал рассмотреть�
возможности приведения уровня жизни работников культуры в соответствие с
требованиями времени.

Ирина ВЛАДИМИРОВА

«ШКОЛЬНАЯ» ДИСКУССИЯ
21 июня 2007 г. в Законодательном

Собрании Челябинской области состо�
ялось заседание рабочей группы по
обеспечению качественного доступно�
го образования в общеобразовательных
учреждениях области. Возглавил груп�
пу депутат ЗСО Константин Юрьевич
Захаров. Цель работы – выработка кон�
кретных предложений по решению про�
блем, стоящих сегодня перед школами
города и области.

«На первом этапе работа группы
ограничится сферой среднего образо�
вания, – заявил Константин Захаров.
– Впоследствии найденные решения
могут быть спроецированы и на выс�
шую школу».

Результатами работы группы ста�
нут: разработка предложений по со�
вершенствованию существующего за�
конодательства, организация процес�
са взаимодействия родителей и адми�
нистрации государственных учрежде�
ний для эффективной реализации
прав всех заинтересованных сторон, а
также выявление и пресечение нару�
шений законодательства в данной
сфере.

Прошедшее заседание было ориен�
тировано, в первую очередь, на опре�
деление направления движения груп�
пы и структурирование круга про�
блем, стоящих перед всеми участни�
ками образовательного процесса се�
годня. По словам Константина Заха�
рова, после выхода в свет материала
«Хорошо учиться, трудно расплатить�
ся» («Комсомольская правда – Челя�
бинск» 15 мая 2007 г.) последовал жи�
вой отклик жителей города и области.
Они и помогли в определении насущ�
ных проблем образования, это, в час�
тности, поборы в школах (актуальны

для 100% позвонивших), вступитель�
ные взносы (отметили 35%), ухудше�
ние качества образования (20%).

Члены рабочей группы включи�
лись в живую дискуссию, обсуждая
такие спорные вопросы, как субъек�
тивность самого понятия «качествен�
ное образования» в понимании роди�
телей, новые стандарты образователь�
ного процесса, которые до сих пор не
приняты, а также вопрос о низком ста�
тусе профессии учителя.

Следующее заседание рабочей
группы состоится 5 июля, на него пла�
нируется пригласить работников ми�
нистерства образования Челябинской
области для более предметного разго�
вора.

ДЕМОГРАФИЧЕСКИЕ
ИНИЦИАТИВЫ

21 июня состоялось заседание ко�
митета Законодательного Собрания по
социальной политике, на котором де�
путаты рассмотрели предложения, на�
правленные на улучшение демографи�
ческой политики Челябинской облас�
ти. В рамках этой тематики они подго�
товили обращение Законодательного
Собрания к Правительству Российс�
кой Федерации об улучшении финан�
сового положения системы дошколь�
ного образования. А также, по
просьбам избирателей, рассмотрели
вопрос об исполнении областной целе�
вой программы «Предупреждение и
борьба с заболеваниями социального
характера на 2005�2008гг.».

Эти вопросы возникли неслучай�
но. Во�первых, в среднем по области
охват дошкольников детскими садами
составляет всего 74,2%, а потребность
в них ежегодно растёт. Очередь на ус�
тройство детей в детский сад за пос�

ледние пять лет увеличилась в шесть
раз. Не менее важная проблема в сис�
теме дошкольного образования – кад�
ровое обеспечение. Низкий уровень
заработной платы – от 2,4 тысячи до
4,6 тысячи рублей – и невысокий со�
циальный статус воспитателя приво�
дят к постоянной нехватке кадров.

Затраты на строительство и рекон�
струкцию зданий детских садов, по
подсчётам специалистов Челябинс�
кой области, составят более 5 млрд.
рублей. Для решения этой проблемы
в сжатые сроки необходима поддерж�
ка федерального бюджета.

Депутаты Законодательного Со�
брания, ссылаясь на все перечислен�
ные факты, обращаются к Правитель�
ству РФ с просьбой: включить в про�
ект Концепции демографической по�
литики Российской Федерации на пе�
риод до 2025 года такое направление,
как обеспечение конституционных
гарантий доступности дошкольного
образования через федеральную сис�
тему строительства и реконструкции
детских садов на условиях долевого
участия бюджетов всех уровней;
включить в основные мероприятия
приоритетного национального про�
екта «Образование» повышение зара�
ботной платы воспитателям образова�
тельных учреждений путём установ�
ления ежемесячных дополнительных
выплат; внести изменения в поста�
новление Правительства Российской
Федерации от 3 апреля 2003 года №
191 «О продолжительности рабочего
времени (норме часов педагогичес�
кой работы за ставку заработной пла�
ты) педагогических работников обра�
зовательных учреждений» в части со�
кращения продолжительности рабо�
чего времени воспитателям с 36 до 25

часов; разработать и внести в Государ�
ственную Думу Федерального Собра�
ния Российской Федерации законо�
проекты, предусматривающие совме�
стную ответственность регионов и
муниципалитетов за организацию об�
щедоступного школьного образова�
ния.

Во�вторых, депутаты комитета по
социальной политике по просьбам из�
бирателей проанализировали ситуа�
цию с лекарственным обеспечением и
отметили неудовлетворительное ис�
полнение бюджетных назначений по
областной целевой программе «Пре�
дупреждение и борьба с заболевания�
ми социального характера на 2005�
2008 годы» в текущем году. Это связа�
но с медленным освоением бюджет�
ных средств на приобретение необхо�
димых лекарств и оборудования для
больных сахарным диабетом, обеспе�
чение больных средствами индивиду�
ального контроля сахарного диабета
(глюкометрами и тест�полосками).

Депутаты порекомендовали мини�
стерству здравоохранения Челябинс�
кой области активизировать работу по
исполнению указанной программы.

Обсуждался и вопрос вакцинопро�
филактики. Особенно остро в летнее
время стоит вопрос о клещевом энце�
фалите. На приобретение вакцины,
иммуноглобулина, препарата для об�
работки территорий и лабораторные
исследования из областного бюдже�
та на 2007 год выделено 9 682,3 тыся�
чи рублей. Несмотря на то, что ситу�
ация с иммуноглобулином выправи�
лась – теперь его можно приобрести
в любой аптеке, – самый верный спо�
соб обезопасить себя от клещевого
энцефалита – заранее поставить при�
вивку.
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ЛАМЕНТЛАМЕНТСК

 

СКСКАЯ НЕДЕ

 

АЯ НЕДЕАЯ НЕДЕЛЯ

 

ЛЯЛЯ

По горизонтали: 1. Элемент росписи. 5. Постельная принадлежность для
младенца. 9. Область в Германии. 10. Особь. 11. Натягиваемая ткань от солнца.
12. Срочная работа на корабле. 13. Газ, соединение из трёх атомов кислорода.
16. Темп в музыке. 17. Вид бутерброда. 18. Отечество. 20. Оболочка, покрыва�
ющая лёгкие. 25. Участь. 26. Путешествие по воде. 27. Город во Франции. 30.
Полная бессмыслица. 31. Жительница государства на юге Закавказья. 32. Пред�
чувствие дурного. 33. Вид поощре�
ния.

По вертикали: 1. Вид клумбы. 2.
Тропическая степная равнина. 3. Ва�
люта ряда государств в Европе. 4.
Торжественное обещание. 5. Геогра�
фическая характеристика местности.
6. Занятие пассажира. 7. Что�либо
ощущаемое, воспринимаемое впер�
вые. 8. Темп в музыке. 14. Ягодный
кустарник. 15. Продукт питания. 18.
Минерал, орлец. 19. Математическое
действие. 21. Предмет кухонной ут�
вари. 22. Домашнее животное рода
лам. 23. Морская промысловая рыба.
24. Художественное оформление. 28.
Время года. 29. Выраженное загряз�
нение воздуха.

Говорит Ирина
Александровна Князе�
ва, заместитель пред�
седателя Совета депу�
татов Симского го�
родского округа:

� Как сейчас по�
мню тот день, 19 июня
2005 года, когда мы уз�
нали, что сердце на�
шего Виктора Фёдоровича перестало
биться. Город словно оцепенел. Тут
была и боль, и растерянность, и про�
сто людское горе. Будто что�то по�
меркло. Не стало родного и близкого
человека, о котором всё здесь живо
напоминает. Остановите любого жи�
теля Сима, он скажет о Викторе Фё�
доровиче только тёплые слова. Не
ошибусь, если скажу, что каждому де�
сятому он помог лично. Вот и мне, на�
пример, когда дочь поступала в уни�
верситет, да и всему городу – и буду�
чи генеральным директором Симско�
го агрегатного завода, и потом как
наш депутат, как председатель Зако�
нодательного Собрания Челябинской
области. Он внимательно относился
ко всем просьбам, чувствовал все
нужды. Вот мы при нём начали и
нынче капитально отремонтировали
детский сад, теперь у нас нет очере�
ди. У нас прекрасные спортивные со�
оружения, хорошие дороги, газифи�
кация и водоснабжение продвигают�
ся отлично благодаря начинаниям

Давыдова.
Говорит Александр

Трофимович Зайцев,
пенсионер:

� Помню, как Вик�
тор Фёдорович при�
шёл на завод, я тогда
был парторгом цеха.
Весёлый, ладный.
Вместе ходили в бас�
сейн, тогда была такая

заповедь: «здоровье – это закон». По�
том вместе в профкоме работали. Все
20 лет в нашем городе, на нашем за�
воде Виктор Давыдов был на виду.
Вместе переживали и трудные для
предприятия времена, когда вся про�
мышленность страны валилась, об
«оборонке» никто и слышать не хо�
тел. Он был генеральным директо�
ром, а я – начальником отдела труда
и заработной платы. Выстоять в тот
период, сохранить коллектив было
очень не просто. Напряжение той
поры просто так не прошло, в 1996�м
у меня случился инфаркт, спровоци�
ровавший сердечную аритмию. Вик�
тор Фёдорович тогда уже стал пред�
седателем ЗСО. К кому было обра�
титься, когда понадобилась дорогос�

Город в тёплых ладонях
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Город в тёплых ладонях
«Он держал наш городок в своих тёплых ладонях», – говорят в Симе о
Давыдове. «Это – моя вторая Родина», – говорил Давыдов о Симе,
затерянном среди Уральских гор. Два года его уже нет с нами, никогда
не пройдёт он по тихим улочкам, одна из которых носит его имя. Но
добрая память о нём, о Депутате с большой буквы не затёрлась.
Благодарность в сердцах земляков, в их душах осталась навечно.

тоящая операция? Зарплата у меня
тогда была полтора миллиона, а нуж�
но было 48. И Давыдов помог, мне по�
ставили на сердце «водитель ритма».
Семь лет аппарат проработал и отка�
зал, тогда Виктор Фёдорович помог
второй раз: я снова лёг на операцию,
аппарат заменили (стоил он 126 ты�
сяч 900 рублей). Только благодаря ему
я живу.

И не только мне спас жизнь Давы�
дов. Такой же аппарат пришлось ста�
вить и Базунову Леониду Петровичу.
Да всем помогал наш депутат: кого в
больницу устроить, кому консульта�
цию у медицинских светил организо�
вать. И не только из Сима к нему с
просьбами ехали, но и из Аши, Ми�
ньяра, со всей округи. У нас в гор�
больнице современное стоматологи�
ческое оборудование стоит – тоже его

заслуга.
Говорит Ирина

Викторовна Шведова,
менеджер турфирмы:

� 18 апреля 2001
года в 4 утра загорелся
наш дом. Похватав,
что возможно, жильцы
– взрослые и дети –
едва успели выскочить
из горящего здания. 8

семей остались без крыши над головой,
без имущества, без одежды… Можете
себе представить это отчаянье? Слова�
ми не передать то горе, которое охва�
тило погорельцев. Нас поселили в го�
родской гостинице, жители помогали,
чем могли. Не зря говорят, что друзья
познаются в беде, мы поняли, насколь�
ко дружен и сплочён наш город, наш
Сим.

Конечно, о несчастье узнал и Вик�
тор Фёдорович. Он пошёл к губерна�
тору области Петру Ивановичу Суми�
ну, вместе они обсуждали наши про�
блемы, понимая, что людям надо по�
мочь быстро, вывести их из состояния
шока и растерянности. Тогда было
принято решение выделить каждой
семье погорельцев по 150 тысяч руб�
лей. Наша семья тогда смогла приоб�
рести четырёхкомнатную квартиру.
Мы готовы были молиться на нашего
депутата, да и сейчас поминаем доб�
рым словом. Нам, симчанам, его

очень не хватает.
Говорит Валентина

Николаевна Романо�
вич, продавец:

� В нашем бараке,
построенном ещё в
войну, была 21 квар�
тира. Мы, как и все,
жили в 9�метровой
комнатке, с тремя�то

малыми детьми. Всё рушилось, выхо�
дило из строя. Три зимы провели без
воды и отопления. Страшно вспом�
нить этот кошмар! А таких бараков
было ещё два. О наших горестях уз�
нал как�то Виктор Фёдорович, и нас
потихоньку стали расселять из ветхо�
аварийного жилья. Нам дали трёх�
комнатную квартиру: с водой, газом,
со всеми удобствами. Это ли было не
счастье?!

Я сама лично не была знакома с
Давыдовым, но иной раз, встречаясь
с бывшей соседкой Ириной Синюта,
вспоминаем о нём с теплом и благо�

дарностью, как о род�
ном человеке.

Говорит Галина
Ивановна Харчевнико�
ва, депутат Совета де�
путатов Симского го�
родского поселения:

� Когда�то с Вик�
тором Фёдоровичем
мы начинали ещё в

службе металлурга. Он не только был
прекрасным специалистом, но успе�
вал быть заводилой в спорте, в куль�
турных мероприятиях. Шутник и ба�
лагур, мог и строго спросить, а то и
пропесочить, если кто заслужил. Но
и заступался, если человека обижали
незаслуженно. Он своих не бросал.
Когда завод падал, всё рушилось, если
бы не Давыдов, не его поездки в Мос�
кву, не его авторитет и умение убеж�
дать, у Сима уже не было бы градооб�
разующего предприятия. Когда мы
избрали нашего «генерала» в депута�
ты, когда он возглавил законодатель�
ную власть всей области, тоже не ос�
тавил наш город, наших людей, не
зазнался, не зачиновничился. Многие
ему писали, звонили, и он находил
время, чтобы вникнуть во все вопро�
сы, будь то уголь для котельной или
открытие детского дома, компьютер�
ных классов. Благодаря ему, его лич�
ным хлопотам сохранилось и получи�
ло современное оборудование уни�
кальное урологическое отделение в
ашинской горбольнице № 2, где тру�
дятся специалисты мирового уровня.

Не чурался Виктор Фёдорович и
личных проблем людей. Юная девуш�
ка Юля Козлова с детства страдала
рассеянным склерозом кровеносных
сосудов, помочь могли только петер�
бургские врачи. И Давыдов хлопочет,
помогает, находит деньги.

Когда у меня в челябинской боль�
нице умер муж, именно Виктор Фёдо�
рович взял на себя заботы по достав�

ке тела в Сим, помог
с похоронами. И до�
чери моей помогал
выбрать вуз, следил за
успехами. Большой
честью для нас стало,
когда он пригласил
дочь на работу в Зако�
нодательное Собра�
ние области. Видеть
стиль его работы,
учиться у него, тру�
диться с Давыдовым в
одной команде – луч�
шей школы для моло�

дого специалиста и пожелать нельзя.
Это был настоящий русский му�

жик в его лучших проявлениях: жад�
ный на работу, удалой в празднике,
чуткий и сильный. К сожалению, те�

перь таких мало.
Говорит Владимир

Иванович Юдин, зам.
главы Симского го�
родского поселения:

� Вспоминается
наводнение июня
2002 года, когда за�
тяжные дожди подня�
ли уровень воды и раз�
мыли берега. Мощ�
ным течением было

разрушено три пешеходных и два ав�
томобильных моста, дамба, затопле�
но 400 домовладений и садовых учас�
тков. Виктор Фёдорович приложил
все усилия, чтобы помочь людям и
родному городу ликвидировать по�
следствия стихии. Только на берего�
вую защиту и восстановление, укреп�
ление дамбы было привлечено пять
миллионов рублей. Материальную
помощь получили и пострадавшие. В
этом весь Давыдов – человек, радею�
щий и обо всех, и о каждом. Для него
в людских заботах не было мелочей.

И вот у нас нынче новая беда: пер�
вого июня ураганом повреждено 129
домов частного сектора, пострадала
кровля школы. Ориентировочный
материальный ущерб составляет 450
тысяч рублей. А где взять такие день�
ги городу, весь бюджет которого –
шесть миллионов рублей? Мы нашли
пять тысяч на лечение 14�летней На�
сти Куликовой, получившей травму
во время урагана. Но как быть с мате�
риальным ущербом? Кто поможет?
Поневоле вспомнишь дружескую
руку Виктора Фёдоровича. Мы напи�
сали письмо губернатору области
Петру Ивановичу Сумину, ждём, что
помощь придёт. Конечно, не забыва�
ют нас депутаты областного Законо�
дательного Собрания Григорий Сали�
мьянович Садыков и Сергей Павло�
вич Коростелёв, шефствует над Си�
мом в память о друге и председатель
ЗСО Владимир Викторович Мякуш.
И всё�таки без Виктора Фёдоровича
мы, все 16 тысяч горожан, чувствуем
себя осиротевшими.

Что ж, таков масштаб личности
Давыдова, заставляющий людей сно�
ва и снова апеллировать к нему, мыс�
ленно общаться с ним, искать психо�
логической защиты в памяти о нём.

Владислав ПИСАНОВ

Добрую память о Викторе Фёдоро�
виче хранят не только близкие, но и
очень многие люди, которым он помо�
гал всегда – словом и делом.

� Я счастлив, что судьба свела меня
с таким потрясающим человеком, ка�
ким был Виктор Фёдорович Давыдов,
– говорит глава города Сим Владимир
Медведев, который специально при�
ехал в этот день в Челябинск. – С 1972
года, когда он пришёл на местный за�
вод мастером литейного цеха, мы рабо�
тали с ним бок о бок, вместе росли про�
фессионально, и когда он был избран
депутатом, я стал его помощником. И
всегда – будучи простым мастером или
уже генеральным директором завода –
он не чурался людей, выслушивал каж�
дого, тратил все свои силы на то, чтобы
поддержать человека, решить его про�
блемы. В Симе многие помнят о Вик�

Человек�праздник: искренний, открытый, улыбчивый и отзывчивый,
– таким помнят родные, друзья, коллеги председателя областной
Думы, а затем Законодательного Собрания Челябинской области,
секретаря регионального отделения партии «Единая Россия» Виктора
Давыдова, которого не стало 19 июня 2005 года.

Не зря на этом свете жил…Не зря на этом свете жил…
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торе Фёдоровиче. Второй год здесь про�
водится шахматный турнир его памяти,
в котором принимает участие более ста
человек от 5 до 70 лет. И мы надеемся,
что это поможет как можно дольше хра�
нить память о Викторе Давыдове.

� Его уход – это огромная потеря,
боль от которой не утихла и сегодня,
спустя два года. Такого человека забыть
невозможно, – говорит коллега Викто�
ра Давыдова, советник председателя
ЗСО Борис Мизрахи. – Это был чело�
век поистине государственного масш�
таба. И вместе с тем, достигнув опреде�
лённых высот, он ни на йоту не утратил
человечности, не задрал нос, не кичил�
ся своим положением. Просто работал
на благо людей. Он с самого начала за�
дал областной Думе высокий темп, и
наш долг – не снижать его. Сравнивая
работу прошлых и сегодняшнего созы�
вов Собрания, могу сказать, что ны�
нешний председатель Владимир Викто�
рович Мякуш твёрдо следует курсом,
заданным Давыдовым.

Начальник управления организаци�
онного и документационного обеспе�
чения аппарата Заксобрания Владислав
Крашенинников прочёл стихи уральс�
кого поэта Феодосия Булгакова, посвя�
щённые светлой памяти Виктора Фёдо�
ровича Давыдова:

Душа бессмертна, время вечно,
Жизнь коротка и быстротечна.
Кто миру свет души дарил –
Не зря на этом свете жил.

Ольга БОРОДЁНОК

В день летнего солнцестояния северное полушарие Земли получает от сол�
нца наибольшее количество тепла, и казалось бы, этот день в годовом цикле
должен быть самым жарким. Однако в перераспределение тепла решительно
вмешались атмосферные вихри: циклоны и антициклоны. Вот и в минувшие
выходные один из европейских циклонов принёс на Урал прохладу. Дневные
температуры опустились до +17 +22 градусов, а ночные – до +8 +13. Прошли
ливневые дожди с грозами и шквалистыми усилениями ветра.

Но уже к середине недели температура вновь поднимется до 25�30 граду�
сов. В такие жаркие дни сильно нагревается поверхность оголённой почвы – до
45�50 и даже 60 градусов. Водоёмы прогреваются намного медленнее, но и
они, особенно мелководные, уже готовы принять купальщиков: температура
воды достигает +18 +20 градусов.

Спасибо за медали!
На имя губернатора Челябинской области Петра Сумина пришла по�

здравительная телеграмма от полномочного представителя Президен�
та РФ в Уральском федеральном округе Петра Латышева.

В телеграмме полпред поздравил главу региона с отличным выступлением
боксёров Челябинской области на Чемпионате России, проходившем с 30 ап�

реля по 9 мая 2007 года в Якутске.
Южноуральские боксёры в четырёх
из одиннадцати финалов боролись
за золото. В итоге в копилке спорт�
сменов 3 золотые, 1 серебряная и 1
бронзовая медали.

«Уверен, что спортсмены Челя�
бинской области, ставшие первыми
номерами в сборной страны, смогут
достойно защитить честь России на
Чемпионате мира 2007 и получат
право выступить на Олимпийских
играх 2008 года в Пекине», – гово�
рится в телеграмме.

Мемориальная доска на улице им. В. Давыдова в г. Сим



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Gray Gamma 2.2)
  /CalRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CalCMYKProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Warning
  /CompatibilityLevel 1.4
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJDFFile false
  /CreateJobTicket true
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.1000
  /ColorConversionStrategy /LeaveColorUnchanged
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize false
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo false
  /PreserveFlatness true
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments false
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts false
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Remove
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
    /Arial-Black
    /Arial-BlackItalic
    /Arial-BoldItalicMT
    /Arial-BoldMT
    /Arial-ItalicMT
    /ArialMT
    /ArialNarrow
    /ArialNarrow-Bold
    /ArialNarrow-BoldItalic
    /ArialNarrow-Italic
    /ArialUnicodeMS
    /CenturyGothic
    /CenturyGothic-Bold
    /CenturyGothic-BoldItalic
    /CenturyGothic-Italic
    /CourierNewPS-BoldItalicMT
    /CourierNewPS-BoldMT
    /CourierNewPS-ItalicMT
    /CourierNewPSMT
    /Georgia
    /Georgia-Bold
    /Georgia-BoldItalic
    /Georgia-Italic
    /Impact
    /LucidaConsole
    /Tahoma
    /Tahoma-Bold
    /TimesNewRomanMT-ExtraBold
    /TimesNewRomanPS-BoldItalicMT
    /TimesNewRomanPS-BoldMT
    /TimesNewRomanPS-ItalicMT
    /TimesNewRomanPSMT
    /Trebuchet-BoldItalic
    /TrebuchetMS
    /TrebuchetMS-Bold
    /TrebuchetMS-Italic
    /Verdana
    /Verdana-Bold
    /Verdana-BoldItalic
    /Verdana-Italic
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages true
  /ColorImageMinResolution 150
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages false
  /ColorImageDownsampleType /Bicubic
  /ColorImageResolution 150
  /ColorImageDepth -1
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages false
  /ColorImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterColorImages true
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages true
  /GrayImageMinResolution 150
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages false
  /GrayImageDownsampleType /Bicubic
  /GrayImageResolution 150
  /GrayImageDepth -1
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages false
  /GrayImageFilter /DCTEncode
  /AutoFilterGrayImages true
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.76
    /HSamples [2 1 1 2] /VSamples [2 1 1 2]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 15
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages true
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages false
  /MonoImageDownsampleType /Bicubic
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages false
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects true
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile (None)
  /PDFXOutputConditionIdentifier ()
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName ()
  /PDFXTrapped /False

  /Description <<
    /CHS <FEFF4f7f75288fd94e9b8bbe5b9a521b5efa7684002000410064006f006200650020005000440046002065876863900275284e8e55464e1a65876863768467e5770b548c62535370300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c676562535f00521b5efa768400200050004400460020658768633002>
    /CHT <FEFF4f7f752890194e9b8a2d7f6e5efa7acb7684002000410064006f006200650020005000440046002065874ef69069752865bc666e901a554652d965874ef6768467e5770b548c52175370300260a853ef4ee54f7f75280020004100630072006f0062006100740020548c002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e003000204ee553ca66f49ad87248672c4f86958b555f5df25efa7acb76840020005000440046002065874ef63002>
    /DAN <>
    /DEU <>
    /ESP <>
    /FRA <>
    /ITA (Utilizzare queste impostazioni per creare documenti Adobe PDF adatti per visualizzare e stampare documenti aziendali in modo affidabile. I documenti PDF creati possono essere aperti con Acrobat e Adobe Reader 5.0 e versioni successive.)
    /JPN <>
    /KOR <FEFFc7740020c124c815c7440020c0acc6a9d558c5ec0020be44c988b2c8c2a40020bb38c11cb97c0020c548c815c801c73cb85c0020bcf4ace00020c778c1c4d558b2940020b3700020ac00c7a50020c801d569d55c002000410064006f0062006500200050004400460020bb38c11cb97c0020c791c131d569b2c8b2e4002e0020c774b807ac8c0020c791c131b41c00200050004400460020bb38c11cb2940020004100630072006f0062006100740020bc0f002000410064006f00620065002000520065006100640065007200200035002e00300020c774c0c1c5d0c11c0020c5f40020c2180020c788c2b5b2c8b2e4002e>
    /NLD (Gebruik deze instellingen om Adobe PDF-documenten te maken waarmee zakelijke documenten betrouwbaar kunnen worden weergegeven en afgedrukt. De gemaakte PDF-documenten kunnen worden geopend met Acrobat en Adobe Reader 5.0 en hoger.)
    /NOR <>
    /PTB <>
    /SUO <>
    /SVE <>
    /ENU (Use these settings to create Adobe PDF documents suitable for reliable viewing and printing of business documents.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
  >>
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [1800 1800]
  /PageSize [612.000 792.000]
>> setpagedevice


